

Antrag der SPD

Betreff: Naturspielplatz/Abenteuerwald „Köppelstraße“

Ende der neunziger Jahre errichteten Kinder, Eltern und soziale Institutionen unter Federführung des Ingenieurbüros „Stadt und Natur“ auf einer verwilderten Brachfläche den Naturspielplatz „Köppelstraße“. Bereits 2007 nutzten Eltern, Kinder und soziale Institutionen die Chance, sich im Rahmen der Sozialen Stadt für den Erhalt des naturnahen Spielplatzes stark zu machen und setzten einige Projekte auf dem Naturspielplatz um. Allerdings hat sich die bestimmungsgemäße Nutzung des Naturspielplatzes zu einem negativen Abenteuer entwickelt, da die Fläche von vielen Hundebesitzern als „Kot-Wiese“ missbraucht wird und der Hundekot auf der Fläche liegen bleibt. Zudem berichten Anwohner, dass der Naturspielplatz von Personen genutzt wird, die oft Müll hinterlassen, dort rauchen und andere unangenehme Dinge tun, die viele von der eigentlichen Nutzung des Spielplatzes fernhält.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, unter Einbezug von Kindern, Jugendlichen und Anwohnern, eine Überplanung des Naturspielplatzes „Köppelstraße“ vorzunehmen, die eine Verbesserung der aktuell geschilderten Situation herbeiführt.

Mainz-Mombach, den 14.11.2023

Horst Böcher, Fraktionssprecher